

## RODRIGO FLORES: NUEVO DIRECTOR DE LA ESCUELA DE INGENIERIA



Asumió la Dirección de la Escuela de Ingeniería y Ciencias de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, el Ingeniero Civil Rodrigo Flores Alvarez.

El profesor Flores ha desarrollado una fecunda labor académica y profesional. Sus grandes méritos profesionales y docentes lo hicieron merecedor de la Medalla de Oro que otorga anualmente el Instituto de Ingenieros de Chile, en el año 1970.

Rodrigo Flores estudió Ingeniería Civil en la Universidad de Chile, desde 1931 hasta 1936, obteniendo el título en 1938.

Durante sus estudios fue un alumno sobresaliente, demostró grandes dotes para el estudio de las ciencias matemáticas, tanto puras como aplicadas, y se interesó especialmente por la Resistencia de Materiales y los cálculos de estabilidad.

En sus actividades profesionales se desempeñó en diversas empresas públicas y privadas en forma brillante y eficiente.

Las actividades docentes siempre las realizó en nuestra Escuela y cubren un período de 39 años. Ha dictado el curso de Estructuras Antisísmicas desde 1965. Ha sido profesor Jefe del Laboratorio de Estructuras desde su fundación en 1958.

Las actividades científicas de Rodrigo Flores se han desarrollado principalmente en el estudio

de los fenómenos sísmicos y de la Ingeniería Antisísmica. Entre los cargos que ha desempeñado en el ejercicio de tales actividades cabe mencionar las siguientes: Presidente del Comité Organizador de las Primeras Jornadas Chilenas de Sismología e Ingeniería Antisísmica, en Santiago en 1963; profesor de Ingeniería Antisísmica durante el primer semestre de 1967 en la Escuela Internacional de Sismología e Ingeniería Antisísmica, en Tokio.

Además Rodrigo Flores, pertenece a numerosas asociaciones profesionales tanto nacionales como extranjeras, la mayoría de las cuales se ocupan de la Sismología y la Ingeniería Antisísmica.

En 1970 fue incorporado como Académico de Número en la Academia de Ciencias del Instituto de Chile. Ha publicado numerosos artículos tanto en Chile como en el extranjero.

Rodrigo Flores es además un extraordinario ajedrecista. A los 16 años alcanzó el título de campeón de Chile, distinción que logró durante siete años. También obtuvo el título de campeón Sudamericano y el del Estado de Nueva York.

Durante su vida ha desarrollado un "hobby", la astronomía, llegando incluso hasta construir su propio observatorio, el que incluye una cúpula con su equipo telescópico.